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居民批白鴿議員「成功抽水」

區選後日提名 民記將公布人選
新一屆區議會選舉於後日開始

接受提名。香港第一大黨、民建
聯同日會正式公布區選參選名單，及發表聯合政
綱。另外，多個政黨亦會於提名期前後舉行活
動，推介他們的參選者。

提名期9月28日結束
區選提名期將由後日開始，為期兩周，並於9月

28日結束。全港18區共412個選區將各自選出一名
民選議員，而有競逐的選區將於11月6日進行投
票。選舉事務處發言人昨日表示，獲提名者必須
為年滿21歲的地方選區已登記選民，並在緊接提
名前的3年內通常在香港居住。

發言人指，獲提名者須於提名期內，親自把已

填妥的提名表格和3,000元選舉按金送交有關的選
舉主任。提名表格須由有關選區的10名已登記選
民簽署同意提名，而每名選民只可以簽署提名1位
候選人，而18區的民政事務專員已獲委任為所屬
地區的選舉主任。選舉主任於星期一至五上午9時
至下午5時，及星期六上午9時至中午12時接受參
選者提交提名，並建議獲提名者應盡早遞交提名
表格，以便在提名截止前有時間更正表格上的錯
漏地方。

民建聯參選者介紹理念
各大政黨均計劃在提名期前舉行活動，以壯聲

勢。民建聯會在後日正式公布區選參選名單，屆
時該黨各主要領導人會出席站台，介紹是次民建

聯參選的特點，各有關參選者亦會同場介紹自己
的參選理念。翌（15）日上午，民建聯會舉行中
西區及離島候選人報名的起動禮。民建聯的誓師
大會，則會於下月舉行。

新民黨派10人參戰
新民黨則會宣布於提名期當日（14日）派出10

人參選區議會選舉，並當日舉行「新民黨區選誓
師大會」，新民黨主席葉劉淑儀及副主席史泰祖、
田北辰將聯同各區選參選者會見傳媒。另外，民
主黨為搶「頭啖湯」，定於提名期前一日，即今

（13）日下午在九龍明愛公眾會堂舉行區議會誓師
大會。

■香港文匯報記者 鄭治祖
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■行政長官曾蔭權展開訪問英國倫敦的首天行
程，早上出席由FIRST Magazine舉行的早餐會。

■曾蔭權與前英國外交大臣賀維勳
爵交談。

時值中秋佳節，
香港打工仔無不趕

回家與家人共慶中秋，正在外訪的
香港特區行政長官曾蔭權已由比利時
轉抵英國倫敦，他雖未能在港與家人
度中秋，但已準備於晚上與隨行及駐
當地的特區政府同事到唐人街晚膳，
一起吃月餅，共慶中秋。

祝願市民人月兩團圓
煲呔笑指，過往與不少香港人一

樣，每逢中秋時節，都會跟家人相聚
賞月。雖然今年因工作關係身處海
外，但能與並肩工作的同事分享傳統
節日美點，同樣感受到中秋團圓的喜

悅，並祝願港人中秋節快樂，人月兩團圓。
與特首一起慶祝中秋的特區政府同事，包括特

首私人秘書甯漢豪、政府新聞處處長黃偉綸、助
理處長（傳媒）何小萍、香港駐倫敦經濟貿易辦
事處處長鍾小玲、特首辦特別助理陳岳鵬和助理
秘書長羅嘉穎等。

另外，煲呔正式展開訪問英國倫敦的首天行
程，並於昨日上午出席由FIRST Magazine舉行的
早餐會。 ■香港文匯報記者 鄭治祖

自6年前以義工身份協助一位無親無故、身無

分文、體弱多病的婆婆回港養老，工聯會新界北

地區服務處社會幹事曾勁聰就決心走上前線，投身地區工作，「那

位婆婆是工聯會內地中心協助的個案，我當時盡量抽時間去北區醫

院探望婆婆，又幫她買點心買日用品，一手一腳為婆婆打點一切。

但婆婆身體稍有好轉，入住安老院舍後不久就不幸過身，我當時親

身到殮房認屍⋯⋯這還是一生人第一次」。這段刻骨銘心的經歷，令

他矢志為街坊盡心盡力，希望大家可以過更好的生

活。
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曾蔭權民望上升
香港大學民意研究計劃最新

民調結果顯示，行政長官曾蔭
權最新民望評分為49分，較8月下旬的調查上升
了1.1分，支持其出任特首的受訪者則升1個百分
點至24%，支持率淨值為負41%。

調查機構於8月29至9月6日以電話訪問1,012名
香港巿民，結果發現曾蔭權的民望數字變化不
大，其支持度評分為49分，支持率為24%，反對
率則為65%，繼續接近「表現拙劣」的類別。

在3名司長方面，政務司司長唐英年最新支持
度評分為46.6分，較1個月前跌3.4分，支持率為
30%，跌4個百分點，反對率為31%，升5個百分
點，民意淨值為負1個百分比；財政司司長曾俊
華支持度評分為49.6分，較前上升2.3分，支持率
為33%，增7個百分點，反對率為27%，減7個百
分點，民望淨值為正6個百分比。律政司司長黃
仁龍的支持度評分為58.2分，微跌0.5分，支持率
有58%，升1個百分點，反對率為9%，同樣加1
個百分點，民望淨值為正49個百分比。

12局長林鄭月娥排首
在12名局長方面，12位局長之中有8人的支持

率上升，3人下跌，1人不變。其中，發展局局長
林鄭月娥排名第一，有57%，而在近年調查一直
排名榜首的保安局局長李少光最新支持率為
52%，較1個月前跌10個百分比，排名首次下跌
至第二。運輸及房屋局局長鄭汝樺和財經事務及
庫務局局長陳家強，就分別上升5個百分比，分
別為43%及38%。

另外，在各局長中，教育局局長孫明揚，政制
及內地事務局局長林瑞麟，民政事務局局長曾德
成的民望出現負值，分別為負18、7及4個百分
比。不過，林瑞麟的支持率較前上升了4個百分
點，有30%，反對率為37%。曾德成及孫明揚的
支持率則分別為28%及25%，反對率為32%及
43%。商務及經濟發展局局長蘇錦樑排在榜末，
支持率為21%，反對率為16%。

■香港文匯報記者 鄭治祖

支持度增

自求學時期，阿聰已積極參與義工工
作，雖然修讀產業管理文憑課程，理應
投身物業管理，但家人卻支持並鼓勵阿
聰選擇全情投入地區服務，他的母親更
叮囑道：「趁後生就要試，得與失並非
問題，最重要是從當中汲取人生經驗。」
阿聰笑言：「當時只抱 義工的心態服
務大眾、服務街坊，但有街坊向他問及
為何不直接將工作層面提升，於是便當
了工聯會的社區幹事。」

工作越久 問題越棘手
家人以及街坊的支持，讓阿聰毅然投

身社區幹事一職，但投身工聯會，成為
當中一分子，卻非偶然之事。阿聰認為
服務大眾的心，與工聯會實在不謀而
合：「工聯會理念貼近基層，服務勞苦
大眾，走到更前線。」來到太平 的辦
事處初期，阿聰多數接觸的是長者，如
協助部分教育程度低又無兒無女的長者
申領生果金等，但工作越久，所接觸的
難題就越來越棘手。

沮喪過後 灰心變決心
人生不是一帆風順，一批哥爾夫球僮

的案例就曾令阿聰有過心灰的時刻。他
是香港哥爾夫球球僮工會的義務秘書，
為改變目前球僮要以自僱方式受僱、不
獲福利甚至工傷賠償等問題而出心出
力，阿聰嘆言：「球僮工會很弱勢，當
中個案全部被視為自僱人士，要用逾兩

年時間才爭取到簡單的工傷賠償。」
不過，沮喪過後是振作。阿聰堅持，

正確的事必須去爭取，故「灰心轉化成
決心」，成為自己不斷學習進步的原動
力：「有些問題總要面對官僚或條例上
的阻礙，故堅定的決心不可或缺，以爭
取太平 行人天橋建升降機為例，雖然
至今有關部門都未考慮，但這明顯是一
件正確的事，可方便傷健人士或長者前
往北區醫院，故我會以不愧對街坊的心
態去繼續爭取。」

他又歸納出一套自己的見解，就是地
區最前線的崗位往往最後會成為相關地
區部門接觸地區民生事務最有效的途
徑，故他時刻都會緊守崗位，務求改善
街坊生活：「上水寵物公園落成時有些
設計缺陷，是康文署興建時想不到的細
節，就是簡單的一道閘，隔開行人路的
行人與園內的狗隻，防止狗隻亂跑，這
都是要靠最前線的地區工作者反映。」

腳踏實地 為街坊服務
阿聰坦言，經年的地區服務，及家人

與街坊的鼓勵，令他明白得與失並非問
題，這亦是他投放心機於地區工作的座
右銘，縱使工作所得的薪酬與付出的心
力不成正比，但一份服務街坊的執 ，
已是最大的得 ：「 內街坊要求很簡
單，但求安居樂業，有時甚至未必理邊
個服務，但最重要是有需要時能成為可
依賴的人。」

每事都力求盡心盡意，不負街坊所
託，面對區內不斷發展，新型私樓落
成，舊有公屋仍有不少問題，阿聰坦
言，自己要更加腳踏實地，貼近街坊需
求，更以一句「新區能滿足．舊區錦上

添花」展望未來，希望特區政府在進行
長遠規劃時亦應照顧北區，尤其內地與
香港交流越趨密切，資源平衡將是區內
要正視的問題。

■香港文匯報記者 鄭治祖

隨 區議會選舉臨近，不少地方選
區的區議員都希望「打造」為當區居

民爭取所需的形象，紛紛亮出「成功爭取」的政績成
績表。不過一批何文田愛民 及附近屋苑居民就踢爆
民主黨區議員陳麗君涉嫌欺騙居民，訛稱「成功爭取」
愛民 商場一間交通銀行分行獲領匯續約，實情居民
早於6月已獲銀行通知，不獲領匯續約，更要求居民領
回保險箱內財物。居民批評陳麗君「明呃」：「唔係
成功爭取，而是成功抽水。」

訛稱成功爭取交行領匯續約
一批何文田愛民 居民昨日手持印有當日陳麗君所

謂「成功爭取」的橫額的單張，到民主黨位於愛民
內的辦事處質詢，但對方一直拒絕回應相關問題。

居民劉太透露，陳麗君於7月初在區內掛起「成功爭
取領匯續約交通銀行繼續服務本區居民」的橫額，現
在橫額雖然已經除下，但既然根本爭取不到，當日就
不應掛出橫額，誤導居民：「這樣擺明是呃選民，為
選票掛橫額，唔係成功爭取，係成功抽水。」

居民誤信謊言造成生活不便
劉太又指， 內或附近街坊大多數都是長者，該橫

額訛稱「成功爭取」，令很多老人家大失預算，「空歡
喜一場」，更未有足夠時間將戶口轉到 內其他銀行分
行，居民多個月來追問陳麗君，亦被敷衍了事：「她

未有正面回應是否成功爭取。」
有居民則坦言，該分行的服務對老人家非常重要，

因為他們大多對銀行櫃台提款較安心，不太懂使用自
動櫃員機。而居於愛民 對面俊民苑的黃女士則說，
這類欺騙居民的宣傳方式，令自己生活非常不便，因
為家中丈夫中風而行動不便，但橫額內容讓她誤以為
可以繼續使用 內交行分行服務，結果事與願違，現

丈夫要處理銀行事宜都要走到紅磡或土瓜灣分行，極
為不便。她直斥陳麗君應該出來澄清，「唔好再講大
話」。

香港文匯報記者進入陳麗君辦事處查詢有關問題
時，陳麗君拒絕回應是否有跟進銀行分行與領匯續約
問題，並反指該批居民是來「搞事」。

■香港文匯報記者 鄭治祖

明呃挨批

工聯幹事曾勁聰
衝到新北最前線

■曾勁聰(左三)積極投入工作，為改善居民生活而奔波。

■何文田愛民 及附近屋苑居民諷刺民主黨區議員陳麗君「唔係成功爭取，係成功抽水」。
香港文匯報記者鄭治祖 攝

■曾勁聰指，寵物公園原來設計並無鐵閘，令狗隻亂跑。香港文匯報記者鄭治祖 攝


